
Protokoll der Sitzung Pfarreirat am 12.09.2022 im Pfarrzentrum 
 
- Anwesend:  Pastor Dominic, D. Deckers, , S. Böckenberg, C. Buß, B. Hellenkamp,  

M. Kleine-Vorholt, K. Thesen, C. Vestrick, K. Höing, U. Schaefer, F. Vestrick 

- Entschuldigt:  Pfarrer R. Chatta; M. Heisterkamp, A. Spielmann, Ch. Zoll, N. Nienhaus, Th. Hark 

 

 Begrüßung durch C. Buß   

1. Sondergottesdienste  

 • Am 01.10.2022 findet der Erntedankgottesdienst auf dem Hof Dülmer , Deel 14 statt. Die 

KLJB gestaltet die Deko für den Hof und für die Kirche und beteiligt sich an der Vorbereitung 

des Gottesdienstes. Es sind genügend Sitzplätze auch bei schlechtem Wetter vorhanden. 

Anschließend wird zum Gemütlichen Abend mit Getränken eingeladen 

• Die Hubertusmesse wird von den Jagdhornbläsern des Hegering Heiden am 29.10. um 18 

Uhr in der Kirche gestaltet. Ggf. könnte dieser Gottesdienst in den nächsten Jahren wieder 

unter freiem Himmel (z.B. Kreuzwegkapelle ) stattfinden. 

 

2. Predigtreihe Schöpfung  

 Der September steht unter dem Motto des Klimaschutzes, vom 19.09.- 02.10.2022 finden die 

Klima Wochen 2022 des Kreises Borken statt. Dieses wichtige Thema wird an den Wochenenden 

jeweils in den Fürbitten und beim Erntedankgottesdienst auch in der Predigt aufgegriffen. 

 

3. Einladungen   

 • Es kam eine Anfrage von der Gemeinde Gemen, ob man sich schon jetzt auf Ebene des 

künftigen Pastoralen Raums trifft, um zukünftig denkbare Strukturen und 

Zusammenarbeit zu besprechen. Dies wurde befürwortet. Teilnehmer sollen zwei 

Mitglieder des Pfarreirates und ein Mitglied des Seelsorgeteam sein. C. Buß wird einen 

Termin abstimmen und ihn dann an den Pfarreirat weitergeben. 

• Für den 05.11. wurde zum Forum freiwillig Engagierter im Bistum Münster eingeladen. 

Teilnehmer aus dem Pfarreirat werden noch abgefragt. 

• Am 16.11. ab 18 Uhr findet der Ehrenamtstag im Pfarrzentrum statt. Eine offizielle 

Einladung folgt. 

 

4. Änderung des Pastoralplans  

 Dieser Punkt wird auf die nächste Sitzung verschoben, da Pfarrer Ravi Chatta heute nicht 

anwesend ist.  

 

 

   

5. Verschiedenes  



 • Pfarrmagazin GEORG 

K. Höing schlägt vor, das Pfarrmagazin nur noch 2 x jährlich erscheinen zu lassen, da 

viele Gemeindemitglieder sich auch über die Homepage informieren und zukünftig 

auch über Instagramm Veröffentlichungen geplant sind. Außerdem ist jedes 

Magazin mit viel Arbeit verbunden. Damit das Magazin dann ungefähr halbjährlich 

erscheint, soll eine Ausgabe zu Beginn der Adventszeit und gegen 

Pfingsten/Fronleichnam erscheinen. Für die Ostertermine schlägt P. Dominic einen 

kleinen Flyer vor, der über die Boten verteilt werden könnte. Dieser Vorschlag wird 

befürwortet. 

 

• D. Deckers und K. Höing besuchen eine Schulung zum Thema soziale Medien und werden 

dann eine Veröffentlichung der Kirchengemeinde über Instagramm initiieren. 

 

• P. Dominic schlägt vor, dass zur weiteren Nutzung der Kreuzwegkapelle die 

Nachbargemeinden eingeladen werden, unseren Kreuzweg und die Kapelle zu besuchen. 

Dies könnte über die Homepage beworben werden. 

Für das kommende Jahr wird ein Gottesdienst an der Kapelle am 15.08. zu Maria 

Himmelfahrt geplant. Die Hubertusmesse könnte dort  an einem Sonntagmorgen  und 

einmal im Jahr ein Kinderwortgottesdienst gefeiert werden. 

 

• F. Vestrick weist darauf hin, dass turnusmäßig 2023 wieder ein Pfarrfest stattfinden 

würde. Im Festausschuss kam die Überlegung auf, dass wegen der vielen Jubiläen /Feste 

in diesem Jahr die Unterstützung der Verbände/Vereine gering sein könnte und man im 

nächsten Jahr darauf verzichten oder ein alternatives Fest anbieten könnte. 

U. Schaefer schlägt vor, sich bei dem Fest mehr auf Familien zu konzentrieren um diese 

wieder mehr mit der Kirchengemeinde in Kontakt zu bringen. 

Die Verbände / Vereine sollen zu einem Treffen eingeladen werden, bei dem dann 

besprochen wird, was im nächsten Jahr zu realisieren ist. F. Vestrick wird sich mit A. 

Vestrick darum kümmern. 

 

• S. Böckenberg berichtet aus dem Kirchenvorstand, dass ein Zuschuss der 

Kirchengemeinde für einen Fotograf bei der Erstkommunion nicht vorgesehen ist. Die 

Glaselemente in der Kirche sollen zum Schutz vor Unfällen nicht beklebt werden, 

sondern es sollen Blumen o.ä. davor gestellt werden.  

 



 

• P. Dominic berichtet, dass in Zukunft bei runden Geburtstagen, Goldhochzeiten und 

Silberhochzeiten eine Tasse mit Logo der Kirchengemeinde verschenkt wird.  

 

•  Es wird noch angeregt, das Licht an den Mülltonnen an der Kirche zu optimieren, ebenso 

die Licht- und Wegeverhältnisse an der Friedhofskapelle. 

 

• Am 26.10. findet eine Rosenkranzandacht für die diesjährigen Erstkommunionkinder 

statt. 

 

• Das Organigramm unserer Kirchengemeinde wurde aktualisiert. 

 Die Sitzung wird gegen 21:10 Uhr von C. Buß beendet. 

Nächster Termin : Dienstag 25.10.  

 

 

 


